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    Alcobendas

Ya han sido elegidos los 9 ganadores 
de la primera convocatoria de StartUp 
Alcobendas a la que se han presen-
tado 132 proyectos.  P.  4

    Barajas

La Concejala del distrito de Barajas, 
Pepa Aguado, ha hecho balance del 
mandato en el Pleno celebrado en el 
mes de febrero.  P. 13

El Concejal Ángel Donesteve, tras casi 
dos años de gestión, nos hace un balance 
de todos los aspectos del distrito, de lo 
que se ha hecho y de lo que queda por 
hacer.  P.  14

Hortaleza / Sanchinarro
Entrevista  al  Concejal Presidente,               

       Ángel Donesteve

Se ha celebrado la primera edición del 
Meet You Fuencarral - El Pardo con la 
presencia   de  la Alcaldesa Ana   Bo-
tella y, como ponente el prestigioso 
abogado, Miquel Roca Junyent. P.  16

 Fuencarral - El Pardo
             Las Tablas

Meet You  Fuencarral - El Pardo 

Manuel Ángel 
Fer nández , 
A l c a l d e  d e 
S a n s e ,  n o 
r e p e t i r á
El Alcalde de San Sebastián de los Reyes y Presidente 
del Partido Popular en la localidad, Manuel Ángel Fer-
nández, ha anunciado su decisión de no presentarse 
como candidato del Partido Popular a las próximas 
Elecciones Municipales del 24 de mayo. Tampoco lo 
hará Mª José Esteban, su Primera Tte. de Alcalde.  P. 7 
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Alcobendas ya tiene sus 9 proyectos “StartUp”

Un jurado compuesto por representantes 
de importantes empresas, de entidades 
bancarias, del mundo del periodismo 
y de la universidad ha elegido los 9 
ganadores de la primera convocatoria 
de StartUp Alcobendas a la que se 
han presentado 132 proyectos. Esta 
es la primera de las 3 convocatorias de 
StartUp Alcobendas lo que supondrá 
la aceleración de 27 proyectos en 
total. Los 18 finalistas presentaron y 
defendieron su proyecto en la jornada 

final. Los nueve ganadores son: Taalk 
(Plataforma para la enseñanza de 
idiomas con la posibilidad de realizar 
prácticas en tiempo real por video-
streaming). Brain House Institute 
(Predicción del comportamiento del 
consumidor con neurociencia, big data 
e inteligencia cognitiva). Trickymarket.
com (Comercio sostenible de productos 
ecológicos, naturales y de calidad 
con asesoramiento, charlas y cursos). 
HelpUP (Red social del voluntariado 
donde encontrar proyectos sociales en 
los que colaborar mediante donaciones, 
voluntariado o difusión). Terapias 
Avanzadas y Biomarcadores 
(Proyecto de biotecnología para el 
control del rechazo al trasplante y para 
inducir a su tolerancia). Metrikea (Una 
solución que permite a los comerciantes 
analizar el comportamiento de sus 

clientes durante todo el recorrido por 
su tienda). Voar (Combina el uso de 
drones con técnica de reconocimiento 
de imágenes, captura termográfica y 
visión artificial para la inspección de 
edificios). Gnanomat (Proyecto basado 
en la tecnología disruptiva que permite 
la exfoliación en fase líquida del grafito 
para obtener grafeno de alta calidad). 
Caizam Composites (Producción 
automatizada de componentes en 
composite  a un coste muy inferior al 
actual).

“Una gran oportunidad”

Los 9 elegidos de esta primera 
convocatoria, que comenzarán el 
programa de aceleración el próximo 
9 de febrero, ven su elección como 
“una gran oportunidad”, “una tremenda 

ilusión y  principio de un nuevo camino” 
y han destacado la calidad de todos los 
proyectos y agradecido el apoyo del 
Ayuntamiento de Alcobendas al poner 
en marcha esta iniciativa.

Desde el 9 de Febrero

El 9 de febrero, en el Espacio StartUp 
Alcobendas, comenzará el proceso de 
aceleración a cargo de Cink Emprende. 
La aceleración de estos proyectos se 
realizará desde una fase inicial a una 
fase de consolidación, desarrollando 
medidas que faciliten la maduración 
y el desarrollo del modelo de negocio. 
Contarán con el apoyo del comité 
promotor del proyecto, que está formado 
por empresarios, inversores y expertos 
en desarrollo de negocios vinculados a 
Alcobendas.

Los procesos de aceleración de los proyectos durarán cinco meses

Aprobados los Presupuestos 2015 en Alcobendas 

Los presupuestos de Alcobendas para 
el año 2015, que ascienden a 156,9 
millones de euros, fueron aprobados  
con los votos a favor del Partido Popular. 
La oposición, en bloque, votó en contra 
de los mismos.

“Hoy se gestiona mucho 
más, por mucho menos”
El portavoz del Gobierno popular, Ramón 
Cubián, “estos son los presupuestos 
de las oportunidades para seguir 
creciendo en empleo, emprendimiento, 
dinamización de la ciudad, en ayudas 
a las familias y especialmente a las que 

peor lo están pasando en esta crisis”. 
Cubián ha defendido el aumento de todos 
los servicios públicos en calidad y en 
cantidad y que “hoy se gestiona mucho 
más por mucho menos” refiriéndose a 
que, en estos años, se han incorporado 
a las partidas de mantenimiento nuevas 
instalaciones públicas como el Centro 
de Arte Alcobendas, el Pabellón 
Deportivo del distrito Centro, el Centro 
STARTUP, un nuevo Centro de Mayores, 
la ampliación de la Ciudad Deportiva 
de Valdelasfuentes y el Polideportivo 
Municipal, el Centro Conecta de 
Nuevas Tecnologías, y en 2015 la nueva 
Universidad Popular Miguel Delibes. 

También incluye nuevos desarrollos 
inexistentes en 2007 como El Juncal, el 
Parque Empresarial de Valdelacasa, o 
Fuentelucha.

“La protección social, la 

principal prioridad”
Para Cubián, ““la protección social es la 
gran prioridad de estos presupuestos; 
desde 2008 el gasto social no ha 
dejado de crecer en Alcobendas y 
sobre todo aquellas partidas dirigidas 
a parar desahucios y a atender a las 
necesidades de las familias. Así, por 
ejemplo, el presupuesto destinado a 

Emergencia Social se ha duplicado 
desde 2007 y es el que se destina al 
pago de alquileres, alimentos, y otras 
coberturas de familias afectadas por 
la crisis. Somos la ciudad de España 
que mejor atiende las emergencias 
sociales”. La oposición-UPyD, PSOE e 
IU-LV-votaron en bloque en contra de 
los presupuestos presentados por el PP, 
dejando patente su disconformidad con 
el proyecto presupuestario presentado.

Para el alcalde de Alcobendas, Ignacio García de Vinuesa, 2015 será el 
año de las oportunidades de crecimiento y de la creación de empleo

Pierre Gonnord, Premio Internacional 
de  Foto g raf í a  A lcob end as  2015

Fiesta de las Águedas 2015 de la Casa 
de  Casti l la  y  L e ón de  A lcob end as

“Me siento un privilegiado al recibir este 
galardón. La fotografía es para mí un 
acto de fe, un acto de vida y, cuando 
llega un reconocimiento como el que 
recojo hoy, llega también la oportunidad 
y el empuje para seguir trabajando en 

nuevos proyectos”, comentó Pierre 
Gonnord al recibir esta mañana de 
manos del alcalde, Ignacio García 
de Vinuesa, el Premio Internacional 
de Fotografía Alcobendas. Gonnord 
dedicó el premio a todas las personas 
que le han ayudado, “la gente que me 
abrió las puertas de sus casas y de sus 
vidas, personas no marginales, como 
tenemos la costumbre de llamarles, 
sino personas escondidas, personas 
que viven otras realidades”. El alcalde 
de Alcobendas felicitó a Pierre Gonnord 
y le dijo que “ya formas parte de 
Alcobendas y de nuestra relación con 
la fotografía”. 

La Casa Regional de Castilla-León de 
Alcobendas ha conmemorado, un año 
más, la tradicional celebración de Las 
Águedas. En representación del Alcalde 
asistió el Primer Teniente de Alcalde, 
Ramón Cubián, y por parte de la Casa 
Regional de Castilla y León asistieron la 
Alcaldesa entrante, Mª del Pilar Muñoz, 
la saliente, Mari Cruz Gómez, que 
fue la de 2.014, y la Presidenta de la 
Casa Regional, Julia Martín. También 
estuvieron presentes en el acto, como 
todos los años, las concejales Mar 
Rodríguez, Lucrecia García y Mª José 
Ortiz. De Mayordomas oficiaron Teresa 
Valero y Aureliana García. La nueva 

alcaldesa dijo, “asumo el cargo con la 
esperanza de que se siga manteniendo 
la tradicional recepción en el 
Ayuntamiento de Alcobendas. Estamos 
muy agradecidas al Partido Popular que 
lo permite desde que llegó al gobierno”.
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Con la puesta en marcha del Master de diseño Computer Aided Design-Computer Aided Manufacturing y Cerámica

Seis meses después de la inauguración de sus instalaciones en Alcobendas, prepara para el curso 
2015-16 una formación altamente tecnológica de cara al ingreso en el mercado laboral

La noticia es la puesta en marcha, para el 
próximo curso escolar, del nuevo Master 
de diseño CAD-CAM y Cerámica. Una for-
mación altamente tecnológica que pon-
drá al Instituto Superior de Formación 
Profesional Sanitaria “Claudio Galeno”, 
y a sus alumnos, a la vanguardia de la 
tecnología de protesis dentales. Habla-
mos con David de la Rosa, Responsable 
del Departamento de Protesis del Insti-
tuto y del Nuevo Master. 

¿David, seis meses después de la inaugu-
ración del  Instituto de Alcobendas, qué 
balance cabe realizar? 
Podemos realizar un balance muy positivo 
en el sentido de que los alumnos están 
altamente satisfechos con la formación 
que se les imparte porque contamos con 
todo el material necesario, mejorando 
el existente en otras escuelas del resto 
de la geografía española. Otro aspecto 
que ilusiona a nuestros alumnos son los 
planes de futuro de la escuela, que les 
permitirán ampliar su formación con un 

posgrado. Además, para ello contamos 
con el respaldo y la colaboración de dos 
entidades líderes en el sector dental, 
como son los laboratorios 3Dental y la 
multinacional Ivoclar-Vivadent.

¿Cómo se explica que además de la for-
mación sanitaria se añada, sin coste, 
una formación en varios idiomas?
Efectivamente, se trata de una formación 
gratuita y que no se realiza en ninguna 
otra escuela y que marca la diferencia a 
favor del “Claudio Galeno”. 

“Además de la formación 
sanitaria, ofrecemos 
idiomas sin coste”
 
Se trata de poner al alumno no sólo en 
los más altos niveles de la formación 
profesional sanitaria sino de prepararlos 
para el mercado laboral, un mercado 
laboral que en ocasiones te requiere de 
idiomas como el inglés, el alemán o el 
chino, por poner un ejemplo. Asimismo, 

nuestro departamento de relaciones 
internacionales pone en marcha cada 
año las “Becas Galenum”, que permiten 
a nuestros alumnos realizar prácticas en 
instituciones sanitarias extranjeras de 
gran prestigio y con las que tenemos 
convenio.

¿Explíquenos en qué consiste el nuevo 
Master de diseño CAD-CAM y Cerámica 
que se pondrá en marcha para el próximo 
curso académico?
Efectivamente, está previsto que dé 
inicio en el próximo mes de octubre, 
para el curso formativo 2015-16, y que 
se extienda a lo largo de 9 meses. 

“Se podrá realizar un 
diseño dental  a través 
de una pantalla virtual”

Está preparado para todos aquellos 
alumnos que pretendan especializarse 
en nuevas tecnologías puedan hacer 
unas prácticas que hasta ahora no se 
realizan en ningún centro. Unas prácticas 
donde todo diseño dental, un puente, 
una corona o un implante, lo puedan 
realizar a través de una pantalla virtual en 
lugar de en un modelo físico. Igual que 
un diseñador gráfico puede hacer un 
dibujo a mano o mediante una tableta de 
ordenador con un programa informático. 
La odontología ha llegado también 
a ese punto en el que todo se puede 
ya realizar por ordenador finalizándolo 
con máquinas fresadoras en el aula de 
CAM, en lo referente a la estructura, y 
la parte final, la de retoques en la parte 
de estética, se realizará a mano con 
procesos de fotográfía dental, maquillaje 

de los dientes, coloración, etc...con 
diferentes cerámicas. Actualmente no 
existe en España este tipo de formación 
a grandes niveles y con todos los 
medios, los mejores, para llevar a cabo 
una formación realmente completa.

¿Qué les ha llevado a dar este salto 
tecnológico en la formación protésica en 
el Instituto “Claudio Galeno”?
Nos dimos cuenta de que existían 
cursos a nivel muy pequeño, laboratorios 
que hacen cursos de CAD-CAM para 
alumnos e incluso algunas escuelas 
han llegado a poner en marcha lo que 
podríamos denominar sucedáneos de 
estos cusos  formativos...lo cierto es que 
los laboratorios han puesto en marcha 
ya este tipo de tecnologías y lo que les 
falta es profesionales especializados, 
gente joven, que quiera avanzar con 
estos formatos y que puedan acceder 
al puesto de trabajo con la lección 
aprendida. 

“El respaldo de las 
multinacionales 3Dental e 
Ivoclar-Vivadent, líderes 
en el sector dental, avala 
la calidad de la enseñanza”

Un alumno que acuda con este tipo de 
formación tecnológica llevará ventaja 
sobre aquellos que siguen anclados en 
la formación tradicional. Hasta ahora se 
trabajaba con ceras y mecheros, ahora 
se va a trabajar todo con ordenador. 
En Madrid este tipo de formación 
tecnológica se va a impartir por primera 
vez como estudio de posgrado en el 
Instituto Claudio Galeno.

E l  I n s t i t u to  S u p e r i o r  d e  F. P.  S a n i t a r i a 
“Claudio Galeno”, en la vanguardia educativa
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Los Populares de Alcobendas arrancan el año electoral

Junto a García de Vinuesa, miembros del 
tejido asociativo de la ciudad tomaron la 
palabra. Como Isabel, vecina desde hace 
44 años y con un intenso compromiso 
con la ciudad a través de su pertenencia 
a las asociaciones de ArteCuatro y Apa-
ma quien pidió a los presentes “que no 
olvidemos lo conseguido en estos años 
a pesar de la crisis y destacó la cercanía 
y el compromiso con los más necesita-
dos del PP de Alcobendas”; o Nicolás, 
vecino desde hace 25 años y que forma 
parte de la Universidad Camilo José Cela 
quien destacó “lo bien que ha funciona-
do esta ciudad y el apoyo permanente 
del PP de Alcobendas al fomento del 
empleo, la dinamización comercial y el 
impulso al emprendimiento que ha he-
cho que esta haya sido la primera ciudad 
del emprendimiento de España”. 
Por su parte, Fernando, de la Xuntanza 
de Alcobendas destacó el liderazgo de 

Ignacio García de Vinuesa “como diri-
gente de nuestro municipio, ante la crisis 
vivida y que aún estamos viviendo; los 
cambios, algunos de ellos drásticos, que 
ha tenido que realizar para encauzarla; 
los malos momentos que ha tenido que 
soportar en el ejercicio de su cargo, no 
han quebrado para nada, sus valores éti-
cos, los suyos: honestidad, solidaridad, 
sentido del deber y el reconocimiento del 
esfuerzo y trabajo bien hecho”.

“2015 será el año del 
empleo en Alcobendas”
El presidente del PP de Alcobendas se 
refirió a los avances de la ciudad en los 
últimos ocho años y a pesar de la crisis y 
confirmó que “2015 será el año del em-
pleo en Alcobendas. 
Las cosas están cambiando en el pano-
rama nacional y Alcobendas está más 
que preparada para la recuperación que 
ya estamos viviendo. Consolidadas las 
políticas para los más desfavorecidos, 
iniciamos un año 2015 cargado de bue-

nas noticias que son las que genera el 
Partido Popular: bajamos el IBI un 2,3% , 
aumentamos las ayudas para las familias 
numerosas, aumentamos las bonifica-
ciones para las empresas y los comer-
cios que generan empleo y oportuni-
dades. Eso es el Partido Popular; somos 
el partido del Impulso, del verdadero Pro-
greso y del Buen Gobierno para todos”.

“Alcobendas es sinónimo 
de confianza”
García de Vinuesa terminó apelando a la 
confianza “hoy Alcobendas es sinónimo 
de Confianza. Aquí estamos los que 
creemos en esta Gran Ciudad y sus in-
finitas posibilidades.
En plena crisis se han creado más de 
600 nuevas empresas en la ciudad y hay 
más que nos confirman que se instalan 
en nuestra ciudad y que van a crear em-
pleo en 2015. Además, este año vamos 
a inaugurar una Universidad Popular en 
el Distrito Norte que dinamizará por fin el 
distrito más joven de esta gran ciudad”.

Sánchez Acera en el 
Congreso del PSOE

Para el candidato del PSOE a la al-
caldía de Alcobendas, Rafael Sánchez 
Acera, “Pedro Sánchez está más fuerte 
que nunca y con un proyecto para Es-
paña, alejado de las soflamas y de las 
ideas fantasiosas de otros partidos”. 
Para el líder socialista de Acobendas, 
en lo re-ferente a las elecciones munici-
pales, “Nuestro objetivo es conseguir 
una mayoría que nos permita gobernar 
para recuperar Alcobendas para los 
ciudadanos y olvidarnos de 8 años de 
gobierno del Partido Popular, de García 
de Vinuesa, que ha estancado Alco-
bendas y lo ha frenado en su desarrollo 
económico de futuro.  

Según Ignacio Gª de Vinuesa, ante más de 600 
afililiados y simpatizantes, “2015 es el año de 
las elecciones y marcará una nueva victoria del 

Partido Popular en Alcobendas”

“Pedro Sánchez está 
más fuerte que nunca” 

¿Qué supone, a titulo personal, presen-
tarse a las elecciones como candidato a 
la alcaldía de Alcobendas? 
Supone una gran responsabilidad, sobre 
todo de cara a los vecinos, porque he-
mos estado trabajando con ellos durante 
estos cuatro años, a pie de calle, codo 
con codo. Unión Progreso y Democracia 
ha cambiado el ritmo de hacer política en 
esta ciudad. Hemos introducido el factor 
“ estar en la calle” y esto el vecino lo va a 
valorar. Vamos a acabar esta legislatura 
con los deberes hechos. Hemos sido los 
primeros en dar ejemplo a muchos nive-
les, como cuando planteamos la mo-
deración salarial del equipo de gobierno 
y de los concejales y por ello recibimos 
el abucheo del pleno. Pero nosotros se-
guimos adelante, nos arrugamos y dimos 
ejemplo siendo la única fuerza política 

que ha moderado su salario, su sueldo.

¿Qué valoración hacen de los 7 años de 
gobierno del Partido Popular?  
El Partido Popular no ha traído ninguna 
iniciativa al pleno, está agotado, falto de 
ideas y atrincherado. Sobre todo en es-
tos dos últimos años ha perdido la ca-
pacidad de sentarse a dialogar con la 
oposición. Lo hemos visto en el último 
Pleno de Presupuestos en el que de 
17 enmiendas presentadas por nuestro 
partido no se ha aceptado ninguna y sin 
ningún estudio previo. 

“No se puede esconder la 
cabeza debajo del ala”
Me produce una gran tristeza que una 
persona como Ignacio García de Vinuesa 
esconda la cabeza bajo el ala y no saque 
la cara por los vecinos de Alcobendas 
como en el caso del Parque de Bom-
beros o de la malnutrición infantil. El 
Señor Vinuesa cada vez que ha salido 
a la calle a salido a hacer foto-política y 
cada vez que ha salido a la calle ha sa-
lido con su fotógrafo, con su corte pero 
realmente no ha salido a preocuparse 
por los problemas del vecino de Alco-
bendas.

¿En función de los resultados electorales, 
y si fuera necesario, con quién sí y quién 
no pactaría UPyD? 

El tema de pactos, UPyD siempre lo ha 
dejado muy claro. Nosotros no pacta-
mos sobre ideologías, pactamos sobre 
propuestas. De la misma manera que 
cuando ha sido necesario hemos pacta-
do mociones con el PP o con el PSOE, 
en el futuro así será. Si llegamos a un a-
cuerdo para bajar los impuestos, para 
un plan de malnutrición, para un recorte 
de los gastos superfuos o similares, ten-
drán siempre el apoyo de nuestro par-
tido. Ahora bien, dicho esto, nosotros 
salimos a ganar; en el 2011 fuimos la se-
gunda fuerza más votada de la ciudad, 
la primera de la oposición, y somos una 
alternativa moderada y de centro don-
de caben todos los que busquen mo-
deración y sentido común.

¿Podría darse la circunstancia de un go-
bierno de pacto con el Partido Popular? 
En estos momentos poco se puede 
adelantar. Sí le puedo decir que siem-
pre que sea en beneficio de los vecinos 
de Alcobendas; es decir, siempre que 
se nos plantee disminuir los gastos su-
perfluos, eliminar las duplicidades o una 
moderación salarial por parte del equipo 
de gobierno, Unión Progreso y Demo-
cracia se sentará  a escuchar sus pro-
puestas.  

¿Desde su punto de vista, en qué debe 
mejorar Alcobendas? 

En la eliminación de los gastos super
fluos y la contención salarial. Tenemos 
una cantidad de gastos superfluos im-
presionantes. Nosotros entendemos 
que es posible fusionar empresas pú-
blicas, por ejemplo. No es normal que 
el alcalde de Alcobendas cobre más, 
pero bastante más, que el Presidente 
del Gobierno. Pero no solamente el al-
calde, no es normal que algunos con-
cejales cobren más que algunos presi-
dentes de comunidades autónomas.
 “8 ó 9 concejalías 
deberían ser suficientes”
Hay que racionalizar el equipo de gobierno 
porque no es normal que en Alcobendas 
existan 14 concejalías mientras para 
gobernar España bastan 13 ministerios. 
En UPyD pensamos que Alcobendas 
debería funcionar con 8 ó 9 concejalías 
y entre ellas la de Seguridad Ciudadana 
de la que ha prescindido el Partido Po-
pular haciendo que la inseguridad haya 
aumentado en Alcobendas.

¿Desde su punto de vista, por qué la al-
ternativa en Alcobendas debe ser UPyD? 
Porque lo que necesita el  vecino de Al-
cobendas es una opción política fiable, 
de centro y moderada que acabe con 
los corruptos. Unión Progreso y Demo-
cracia ha demostrado, desde 2011, que 
dice lo que hace y hace lo que dice. 

“A titulo personal supone una gran resposabilidad que estaré encantado de asumir” 

Miguel Ángel Arranz candidato de UPyD a la alcaldía de Alcobendas 
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El Alcalde de San Sebastián de los 
Reyes y Presidente del Partido Popular 
en la localidad, Manuel Ángel Fernán-
dez, ha anunciado su decisión de no 
presentarse como candidato del Partido 
Popular a las próximas Elecciones Mu-
nicipales del 24 de mayo. La decisión 
de no concurrir como candidato a las 
elecciones municipales ha sido comuni-
cada a los miembros del Comité Ejecu-
tivo Local del Partido Popular de San 
Sebastián de los Reyes, así como a 
los responsables regionales del Par-

tido, que han mostrado todo su res-
peto, apoyo y respaldo a la decisión 
tomada. La primera teniente Alcalde, 
María José Esteban, Concejal De-
legada de Hacienda, también anunció 
en el mismo sentido su voluntad de no 
presentarse a los próximos comicios.

Motivos personales

Para Manuel Ángel Fernandez, “en este 
momento es una satisfacción contar con 
el apoyo y respaldo del Partido Popu-
lar tanto a nivel Regional como Local. 
La decisión de no presentarme a las 
elecciones de mayo obedece a motivos 
personales. Después de 12 años en el 
Ayuntamiento, 8 de ellos como alcalde, 
con una dedicación absoluta a los veci-
nos de mi municipio creo que ha llegado 
el momento de ceder el testigo a otros 
compañeros” quien añadió, “ha sido una 
etapa increíble, no podía ni imaginar lo 

que supone ser alcalde de mi pueblo. 
Es el momento de hacer balance de 
una etapa muy bonita y fructífera de mi 
vida y afrontar nuevos retos personales. 
Accedí con una ilusión enorme y ahora mi 
ilusión es seguir trabajando para que se 
siga cumpliendo un proyecto de gestión 
que ha transformado a San Sebastián de 
los Reyes. Estoy seguro de que va a ser 
así. Se trata de ponerme a un lado y dejar 
paso a otros compañeros. 

“Seguiré trabajando para 
el Partido Popular”
Seguiré trabajando para conseguir que 
los principios y políticas del Partido Po-
pular sigan haciendo mejorar nuestra so-
ciedad y nuestro municipio. Gracias a la 
fortaleza, la solvencia, el crédito y buen 
nombre que el Partido Popular tiene 
en el municipio, tengo la certeza abso-
luta de que contaremos con un mag-

nífico equipo que ganará las próximas 
elecciones municipales. Y todo ello gra-
cias al incesante trabajo realizado que ha 
transformado y modernizado extraordi-
nariamente nuestro municipio”.

Balance de 8 años
Fernández Mateo recordó algunos logros 
como la adquisición del Parque de la Ma-
rina, la remodelación del casco antiguo y 
barrios, la apertura de nuevos Centros de 
Barrio, la remodelación del Paseo de Eu-
ropa, la inversión de más de 20 millones 
de Euros en instalaciones educativas, la 
construcción de 18 km de carril bici, nue-
vos parques y espacios verdes, el incre-
mento de 60 nuevos policías, los nuevos 
edificios municipales como la Casa de la 
Igualdad, nuevas instalaciones deporti-
vas como el campo de hockey, la re-
modelación del velódromo o la del Pa-
bellón de la Dehesa y la apertura del nue-
vo Centro Deportivo de la Viña.

El alcalde de San Sebastián de los Reyes, Manuel Ángel 
Fernández Mateo, no se presentará a la reelección
En el mismo acto la primera Teniente de Alcalde, María José Esteban Concejal Delegada de Hacienda, 

también anunció su voluntad de no presentarse a las próximas elecciones municipales

  La inesperada noticia tuvo lugar en una convocatoria a los medios para realizar un balance de los 8 años de gestión
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Cooperación
  

     Brujuleando Inaugurada la red de “Itinerarios Naturales  
de San Sebastián de los Reyes al Jarama”

El alcalde de San Sebastián de los 
Reyes, Manuel Ángel Fernández, y el 
consejero de Medio Ambiente y Or-
denación del Territorio de la Comunidad 
de Madrid, Borja Sarasola,  inauguraron 
la Red de Itinerarios Naturales de San 
Sebastián de los Reyes al Jarama”. La 
parcela habilitada ha permitido recupe-

rar un espacio degradado sobre la an-
tigua carretera Nacional I y se ha trans-
formado en un parque, integrado en el 
entorno urbano y dentro del proyecto 
de la Red de Itinerarios. Situada en la 
confluencia de las calles Poeta Rafael 
Morales con María Moliner en la zona de 
Dehesa Vieja. El nuevo espacio verde 
tiene una extensión de 30.000 m2, y ha 
contado con un presupuesto para su 
ejecución de casi 700.000 euros. 

Proyecto Medioambiental

Los “Itinerarios Naturales” son un am-
bicioso proyecto medioambiental de-
sarrollado entre el equipo de Gobierno 
municipal, y la Comunidad de Madrid, 

que conecta el desarrollo urbanístico de 
Dehesa Vieja con los espacios protegi-
dos que lo circundan, y que sirven a su 
vez de refuerzo medioambiental a todos 
los corredores naturales del río Jarama 
a su paso por nuestro municipio.

40 km. de recorrido

De esta manera tres itinerarios natu-
rales, que suman más de 40 kilómetros 
de recorrido, unen ya la zona de Dehe-
sa Vieja con el Parque del Manzanares 
y la Zona de Especial Conservación 
Jarama-Henares. En dicho espacio se 
han desarrollado carriles-bici y acondi-
cionado y señalizado para uso peatonal 
todo tipo de caminos y vías pecuarias.

El Flamenco rinde homenaje a Félix Grande en el 
Adolfo Marsillach de San Sebastián de los Reyes
El pasado 15 de enero, dentro de la II 
Semana de la Cultura y organizado por 
el Ayuntamiento de de San Sebastián 
de los Reyes y la A.C. Peña Flamenca 
Paco del Pozo, se celebró un emotivo 
y sincero homenaje del mundo del Arte 
Flamenco al genial poeta y flamencólogo 
Félix Grande, fallecido el 30 de enero del 
pasado año. El vínculo de Félix Grande 
con San Sebastián de los Reyes se re-
monta a los años ochenta, cuando, a 
través de la Universidad Popular, se creó 
un círculo poético en torno a la figura de 
José Hierro, que sigue siendo referente 
cultural nacional por sus dos premios 
de poesía, uno con su nombre y una cá-
tedra de Flamenco, arte que el homena-

jeado definía magistralmente como “una 
música trágica donde payos y gitanos 
llevan dos siglos sufriendo juntos”. 

No faltó nadie

Además de su esposa, Francisca 
Aguirre, como él hija adoptiva de la ciu-
dad y Premio Nacional de Poesía, y su 
hija, Guadalupe, responsable de la ac-
tividad poética de la Universidad Popu-
lar José Hierro, asistieron numerosos 
amigos del poeta, algunos de los cuales 
participaron en el memorial, como 
Pepe Habichuela, Carmen Linares, 
José María Gallardo del Rey, Gerardo 
Núñez, Carmen Cortes, Paco de Pozo, 

Antonio Carrión, Paco Vidal y la co-
laboración especial de Blanca del Rey. 
Siempre en nuestra memoria el genial 
poeta y flamencólogo, Félix Grande.

El Ayuntamiento, con ACENOMA y ANOME , 
entrega los Premios al  Comprador de Sanse

El pasado 30 de enero tuvo lugar el acto 
de entrega de los Premios al Compra-
dor de San Sebastián de los Reyes, una 
iniciativa impulsada por el Ayuntamiento 
de San Sebastián de los Reyes, en co-
laboración con las asociaciones empre-
sariales ACENOMA y ANOME, que tiene 
como objetivo, en este caso durante las 

pasadas fiestas navideñas, incentivar las 
compras en pequeños establecimientos 
que desarrollan su actividad al margen 
de las grandes superficies comerciales. 
Los establecimientos participantes, que 
decoraron sus instalaciones durante las 
fiestas, entregaron hace escasas fe-
chas dos premios dotados con 1.500 

y 500 euros respectivamente para que 
sus ganadores lo gastaran en estable-
cimientos del municipio.

5 vecinos premiados

La sede de ACENOMA acogió el acto 
de entrega de los premios a cinco ve-
cinos del municipio que los obtuvieron 
simplemente con su participación en el 
concurso, al cumplimentar y depositar 
un formulario en una de las urnas del 
establecimiento asociado a la cam-
paña. “El objetivo es claro una vez más, 
-señala Ismael García, concejal de De-
sarrollo Local, arropar y promocionar al 
excelente comercio de proximidad con 
que contamos en San Sebastián de los 
Reyes e incentivar a nuestros vecinos a 
que compren y consuman en su entor-
no más inmediato”. Una buena iniciativa 
de cara al comercio local.

APP  ALCOBENDAS

La “App Alcobendas” sigue 
creciendo en servicios para 
el ciudadano al incorporar 
una nueva utilidad del Servi-
cio de Atención Ciudadana 
(SAC) que permite a un vecino 
unirse desde el móvil a la cola 
de espera antes de llegar a la 
oficina. Esto es posible gra-
cias a la constante innovación 
de App Alcobendas, que ya 
suma casi 4.000 descargas, 
y que recientemente ha in-
corporado varios servicios de 
alerta de la Policía Local.

MICRORRELATOS 
DEL  ENCIERRO 

La Asociación Cultural El En-
cierro, de San Sebastián de 
los Reyes, ha aprobado las 
bases de una nueva edición 
de sus premios literarios. Los 
originales podrán presentarse 
hasta el 6 de junio de 2015. El 
tema del microrrelato será el 
encierro o cualquier otro fes-
tejo taurino popular. El fallo del 
jurado se dará a conocer en la 
primera quincena de julio de 
2015. El Primer Premio está 
dotado con 400 € en metálico 
y Trofeo y el Segundo Premio 
tiene una dotación de 100 
€ y Trofeo. Información en 
encierrosanse@gmail.com 

 PEÑA MADRIDISTA
 
Felicitamos desde aquí a 
nuestros buenos amigos de 
la única peña del Real Ma-
drid en Alcobendas, Ciudad 
Europea del Deporte 2015 
que el 21 de marzo cumplirá 
6 años y lo van a celebrar con 
su tradicional comida, en el 
Rte. Amarras, con grandes 
sorpresas. Los que quieran 
participar pueden informarse 
en el 620.51.18.49 con su 
presidente, Francisco García.
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San Sebastián de los Reyes pone en marcha el 
Servicio de Atención e Información Telefónica 010

 De esta manera se amplia la oferta de atención que hasta ahora funcionaba de manera presencial y electrónicamente

San Sebastián de los Reyes ha puesto 
en marcha esta semana el Servicio de 
Atención e Información Municipal “010”. 
Un canal de información telefónica indi-

vidualizada sobre trámites, procedimien-
tos y servicios municipales cuyo objetivo 
primordial es poner a disposición de los 
ciudadanos un medio complementario 
de atención con los mismos servicios 
que se prestan de manera presencial o 
electrónica. De este modo, el Ayunta-
miento se convierte en una adminis-
tración aún más cercana y accesible al 
ciudadano. 

Otra manera de informar
Hasta la fecha, el Ayuntamiento contaba 
con dos cauces principales de comu-
nicación e información con los vecinos: 
uno presencial a través del Servicio de 

Atención Ciudadana (SAC), que dispone 
de tres oficinas situadas en Plaza de la 
Constitución, Barrio de Los Arroyos y 
Urbanización Club de Campo; donde 
se prestan, entre otros servicios, infor-
mación general, realización de trámites 
municipales, Padrón, autoliquidaciones, 
inscripción en actividades municipales, 
obtención de certificados digitales, in-
formación catastral, etc..Otro de los 
cauces es el electrónico dentro de la 
web municipal www.ssreyes.org: desde 
el apartado “Tramitación”, que centraliza 
el acceso a información sobre trámites, 
procedimientos y servicios municipales, 
con un formulario disponible a través 

del enlace “Quejas y sugerencias”, o 
bien mediante el Buzón del Ciudadano 
accesible en la dirección de correo elec-
trónico informacion@ssreyes.org.

Horarios de atención
Para los ciudadanos que se encuentren 
dentro de San Sebastián de los Reyes, 
basta con marcar el “010”. Desde fuera 
habrá que marcar el 91-6258855. El 
horario de atención del Servicio de Infor-
mación “010” es de lunes a viernes, no 
festivos, de 8.30 a 14.30 h; y en horario 
de verano, de lunes a viernes, no festi-
vos, de 8.30 a 14.00 h, del 15 de junio al 
15 de septiembre, ambos inclusive.

Fejauto patrocinador del Club Renault Sport España
Fejauto, como parte de su campaña de 
expansión de actividades, ha llegado a 
un acuerdo con el Club Renault Sport 
España como patrocinador oficial de 
competición. La primera de las carreras 
elegidas para poner en marcha el patro-
cinio ha sido la de Albacete, en el circuito 
recientemente remozado. Fejauto es im-
portador para España de Yokohama y 

para sus responsables, Ángel García y 
Javier Rivas, “este tipo de iniciativas co-
laborando con actividades deportivas de 
alto nivel forman parte de nuestra visión 
de futuro del negocio, de la marca Fe-
jauto de San Sebastián de los Reyes, 
siempre con el apoyo incondicional de 
la multinacional Yokohama”. El Club Re-
nault España es una asociación de ám-

bito nacional sin ánimo de lucro, con 
sede en Madrid, compuesta por pro-
pietarios de vehículos con denominación 
Renault Sport. Los interesados en parti-
cipar en esta asociación, podrán recoger 
todo tipo de información a través de la 
web: www.clubrenaultsport.com. Suerte 
en su nueva andadura a nuestros bue-
nos amigos de Fejauto - Yokohama



  Febrero  2015www.labrujuladelnorte.com 11Publicidad



12 Febrero    2015 www.labrujuladelnorte.com          Barajas

Un emotivo acto presidido por la Conce-
jala del distrito de Barajas Pepa Aguado 
ha conmemorado el X Aniversario del 
Club de Esgrima Barajas. Club por el que 
han pasado ya cientos de niños y adul-
tos del distrito y que es sin duda una es-
cuela de campeones. En este corto reco-

rrido los números hablan por sí solos: 11 
campeones de España, 41 medallistas, 
seis tiradores en la Selección Nacional y 
un total de de 150 tiradores compitiendo 
en la actualidad. Hace justo una década 
este club empezó a dar sus primeros pa-
sos en la instalación deportiva elemental 

Villa de Madrid en la Alameda de Osuna. 
Diez años que según su presidente y fun-
dador, el campeón de la Copa del Mundo 
y 9 veces campeón de España Fernando 
Medina “son el principio de una escuela 
de campeones que van a mejorar sin 
duda mi propio palmarés”.

Para Pepa Aguado, hay que 
seguir trabajando en aras 

del fomento del deporte
Durante la celebración del acto se llevó 
a cabo el entierro de una “capsula del 
tiempo” en forma de urna transparente 
en la que alumnos, profesores y padres 

introdujeron mensajes con sus deseos 
para los próximos años. Durante el acto 
en una breve intervención, la Concejala 
del distrito Pepa Aguado destacó la im-
portancia de seguir trabajando en aras 
del fomento del deporte, para que los ve-
cinos de Barajas puedan disfrutar de una 
vida más sana con todos los beneficios 
físicos y psíquicos que aporta la práctica 
del deporte. El Club de Esgrima Barajas 
tiene una Escuela Municipal en donde 
cualquier niño que tenga de 4 años en 
adelante, ya pueden empezar a practicar 
el deporte del esgrima, un deporte de los 
llamados minoritarios,  en este estupen-
do Club del distrito de  Barajas.

Emotivo acto de conmemoración del X     
Aniversario del Club de Esgrima  Barajas
 Por el Club han pasado ya cientos de niños y adultos amantes de este deporte

   El acto estuvo presidido por la Concejala del distrito de Barajas, Pepa Aguado

     
El esgrima, uno de los deportes 
denominados “minoritarios”, ha 
creado en Barajas un autentico 
boom convirtiendo en muy poco a 
este club en un referente a nivel na-

cional. El Club de Esgrima Barajas 
cuenta con Escuela Municipal  don-
de cualquier niño a partir de los 4 
años puede iniciarse en la práctica 
de este apasionante deporte 

EL CLUB DE ESGRIMA BARAJAS, UN REFERENTE A NIVEL NACIONAL

Por acuerdo del Consejo de Gobierno de 
la Comunidad de Madrid ,se adjudicó en 
el mes de enero, la primera fase de las 
obras del colegio Margaret Thatcher en el 
Ensanche de Barajas, consistentes en 5 
aulas de infantil, 5 unidades de primaria y 

una sala de usos múltiples que entrarán en 
servicio en el próximo curso escolar. Esto 
permitirá el increnmento en 250 plazas 
de educación infantil y primaria en el  En-
sanche de Barajas y en cuya inversión, la 
Comunidad de Madrid invertirá 1.601.458 

euros. El Centro proyectado se encontrará 
ubicado en la Glorieta de San Lorenzo en 
el Barrio  Timón, y prevé la construcción 
de un edificio de dos plantas, con una su-
perficie de 1.542 metros cuadrados y en-
trará en funcionamiento el próximo curso.

El Consejo de Gobierno ha adjudicado 
las obras del Colegio Margaret Thatcher

Incrementará 250 plazas de educación infantil y primaria

                         El acto contó con gran asistencia de adultos y niños            Las huellas que reflejan el X Aniversario del Club de Esgrima Barajas

Carril bici para el túnel de la M-111
El carril se habilitará en ambas direcciones del túnel  

Durante el mes de enero, La Comunidad 
de Madrid ha comenzado las obras ne-
cesarias para habilitar un arcén seguro 
para los ciclistas en el túnel de la M-111.
Este arcen de encuentra bajo las pistas 
del Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid 
-Barajas, en ambos sentidos. El objetivo 

de estas obras para el Gobierno regio-
nal, es mejorar la seguridad de los  casi 
mil ciclistas que circulan por este túnel 
mensualmente, para que tengan un es-
pacio específico para ellos con toda la 
seguridad posible.
En el túnel, en su arcén derecho, se

instalará un borde que contará con hitos 
de baliza abatibles, permitiendo la sepa-
ración de la calzada del arcén bici sin im-
pedir que en caso de avería puedan esta-
cionar en él los vehículos que lo necesiten, 
dejando algún tramo vacío, especial-
mente en las puertas de emergencia.

 El túnel comunica el casco urbano de Barajas con la localidad de Paracuellos del Jarama
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La Concejala del distrito de Barajas hizo 
un balance de gestión, a cien días de 
la finalización del presente mandato. 
Aguado informó que su prioridad ha 
sido mantener e incrementar las partidas 
destinadas a Servicios Sociales.  Sólo 
en Mayores, el distrito ha destinado 
3.754.469 € a Ayuda a Domicilio y 
822.571 € a teleasistencia. 
Otra de sus prioridades ha sido la 
inversión en Colegios Públicos y 
Escuelas Infantiles Municipales, con una 
inversión total de 828.673 €, creando 
nuevas actividades y servicios para 

escolares, como las rutas escolares 
llamadas “Barajas Cerca de tu Aula”. 
Asimismo la edil madrileña hizo especial 
mención a la puesta en marcha  de un 
nuevo Centro Polivalente en el Barrio 
del Aeropuerto para Mayores de este 
Barrio, siendo una de las actuaciones 
más relevantes del mandato. 

Renovaciónes  en  edificios 
municipales

También destacar las obras realizadas 
en los edificios municipales y su 
renovación, como la remodelación 
del salón de actos y la sustitución de 
la cubierta del Patio de Cristales del 
Centro Cultural Villa de Barajas, la 
sustitución completa de la cubierta del 
Gloria Fuertes y la renovación y reformas 

que se han realizado en el suelo de la 
biblioteca municipal. 

Actuaciones  en  zonas  verdes

Aguado informó sobre las actuaciones 
realizadas en la zona interbloques en el 
Ensanche de Barajas, en la Colonia Juan 
de la Cierva y en el Parque Acuario junto 
al centro de Mayores lo que ha supuesto 
una inversión de 390.740 €. 
Además se instaló una nueva iluminación 
en el Parque Biosaludable de la Alameda 
de Osuna, así como en el tramo de Carril 
Bici que une el Metro de “El Capricho” 
hasta la el parque infantil situado en el 
comienzo del Paseo de la Alameda de 
Osuna. 
También resaltó la obra de restauración 
del muro perimetral del Jardín del 

Capricho.
En el Castillo de los zapata se han 
llevado a cabo actuaciones para mejorar 
la accesibilidad mediante la instalación 
de  barandillas, se han renovado los 
paneles informativos y se ha ampliado la 
señalización con resúmenes en ‘braille’ 
de todos los paneles y planos.

Plaza de Nuestra Señora del 
Loreto 

Por último señaló una de las actuaciones 
estrella que se ha finalizado en este 
mandato como ha sido la Rehabilitación 
de la Plaza de Nuestra Señora del Loreto, 
donde se han adecuado los pasos de 
peatones, se han reconstruido muros, se 
ha renovado el  ajardinamiento y se han 
suprimido de barreras arquitectónicas

 En el Pleno ordinario del mes de febrero y a cien días de la finalización del presente mandato 

L a  C o n c e j a l a  d e l  d i s t r i to ,  Pe p a
Aguado, hace balance del mandato
 Tras una interpelación del Grupo Municipal Socialista 
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¿Qué significó, en todos los aspectos, el 
año 2014 para el distrito de Hortaleza?
Cuando llegué a mediados de 2013 a la 
Junta Municipal de Hortaleza, me dediqué 
de inmediato a aprender y comprender 
el distrito. Hortaleza ocupa una posición 
privilegiada: es el distrito con más dota-
ciones y edificios públicos de atención 
directa a sus vecinos, con gran profusión 
de parques y zonas verdes, que cuenta 
con una población joven y preparada… 
Hicimos una encuesta de opinión so-
bre el distrito y vimos que los vecinos 
no conocen gran parte de los recursos 
públicos que tienen a su disposición y 
además había cierta desesperanza en 
sus posibilidades de mejora.
En 2014 hemos puesto en valor esos 
recursos creando un equipo de trabajo 
bien engranado y de alto rendimiento, 
gracias al cual hemos incrementado en 
un 50% los índices de eficacia y gestión, 
lo que se traduce en más y mejor servicio 
al vecino de Hortaleza.

¿Qué se espera de este 2015 recién 
estrenado?
Seguiremos en la línea de trabajo ac-
tual. Hemos superado los momentos 
más difíciles y la mejora de los datos 
macroeconómicos se empieza a reflejar 
a pie de calle, fundamentalmente en la 
creación de empleo.
 Desde la Junta Municipal continuaremos 
transmitiendo a los ciudadanos confian-
za, credibilidad y ejemplaridad.

¿Complica más la gobernabilidad del 
distrito el hecho de que nos encontremos 
en año electoral?  
No especialmente, trabajaremos hasta el 
último momento por los vecinos, aunque 
obviamente no se inician proyectos de 
cierta importancia que comprometan la 
gestión de los mandatarios futuros. 
El Ayuntamiento no deja de trabajar y 
prestar servicios a los madrileños por el 
hecho de que haya elecciones.

Parece que la cuestión de Valdebebas 
se ha podido encauzar y atender las 
peticiones de los vecinos, ¿no?
Para dar una solución rápida a los vecinos 
y que pudieran instalarse cuanto antes 
en sus viviendas, el Ayuntamiento optó 
por una vía “exprés” de revisión del Plan 
General, así como por la reparcelacion 
económica, recientemente aprobada.
El barrio ya está en marcha, cada vez hay 
más vecinos, van aumentando los co-
mercios y la iniciativa privada, y el resto 
de los servicios (desde junio del año 
pasado cuentan con una línea de auto-
bús a Mar de Cristal) irán llegando en fun-
ción del aumento de la población: ya se 
está estudiando otra línea de autobús, la 

planificación de un colegio público…
Desde la Junta Municipal estamos en 
continua comunicación con los vecinos a 
través de su asociación, atendiendo to-
das sus demandas (por ejemplo, ayudan-
do a resolver un desajuste del IBI, etc.).

Ahora que acabamos legislatura, ¿qué 
nivel de cumplimiento se va a poder 
realizar en relación al programa 
electoral   presentado por su partido?
Los programas electorales de 2003 
y 2007 fueron muy ambiciosos; el de 
2011, ya en recesión, más prudente. 
Sin embargo, la realidad fue todavía más 
cruda y nos centramos en lo esencial. 
Sacrificamos la realización de nuevas in-
versiones.
Hemos postergado la creación de una 
biblioteca en el Centro Cultural Sanchi-
narro, pero con una pequeña inversión 
hemos redistribuido los espacios, au-
mentando las salas destinadas a lectura 
y estudio (de 400 m2 con 154 puestos 

hemos pasado a 720 m2 con 290 
puestos), que era lo que nos pedían 
los usuarios, y en abril se implantará un 
servicio de préstamo de libros Bibliored.
Respecto al polideportivo de Oña-San-
chinarro, el Ayuntamiento siempre tuvo la 
idea de que se hiciera a través de cola-
boración público-privada, mediante con-
cesión. Pero al existir otra parcela próxima, 

también deportiva y municipal, supedita-
da a una sentencia judicial, nadie ha esta-
do dispuesto a arriesgar su dinero hasta 
que el destino de aquella se resuelva. Por 
eso este proyecto no ha arrancado, sin 
renunciar a que se ejecute más adelante 

una instalación que cumpla sus fines no
solo deportivos sino sociales (por ejem-
plo, incluyendo un aparcamiento subte-
rráneo con ventaja para los residentes 
más cercanos de Virgen del Cortijo).
Se ha renunciado también al proyecto del 
mercado, aprobado en tiempos de vacas 
gordas, porque no tenía razon de ser en 
estos momentos y porque los posibles 
operadores no lo quieren.
Parte del programa electoral no se ha 
cumplido, pero los tiempos exigían otras 
prioridades. Lo importante ha sido dar 
respuesta a todas las situaciones de 
necesidad y garantizar las prestaciones
sociales a los vecinos más azotados por
la crisis y, con este objetivo, el distrito

(de consuno con el resto del Ayunta-
miento) ha dedicado el 70% de su presu-
puesto a cubrir necesidades sociales, no 
habiendo nadie a día de hoy en lista de 
espera para una prestación social.
Hemos conseguido también una mayor 
eficacia en la gestión de la Junta Munici-
pal, aumentando considerablemente el 
número de expedientes administrativos

resueltos y reduciendo los tiempos 
de tramitación de licencias; apoyando 
firmemente la actividad deportiva en los 
3 centros deportivos y 61 instalaciones 
deportivas básicas municipales, siendo 
el distrito en el que más se ha incremen-
tado el deporte base; aumentado las ac-
tividades en los 7 centros de mayores; 
y conseguido en los 5 centros culturales 
que la oferta cultural atraiga a más pú-
blico, pasando de una media de 2.300 
asistentes al mes en 2013 a 3.400 en 
2014 (un aumento del 50%). Y todo esto 
en unas circunstancias espartanas.
Esta legislatura ha sido la más compli-
cada que ha afrontado esta Corporación 
por la dura situación de crisis económica 
y de endeudamiento. Pero gracias al es-
fuerzo de los madrileños y a una gestión 
seria y rigurosa de los recursos que nos 
ha exigido hacer más con menos, el 
Ayuntamiento, sin disminuir la prestación 
de servicios, ha saneado las cuentas, lo-
grando un nivel de endeudamiento simi-
lar al año anterior a la crisis. El próximo 
equipo que gobierne no podrá escudarse 
en la “herencia recibida” y sí aprovechar 
la gestión realizada. 

¿Proyectos en marcha o de futuro?...si los 
hay
A cuatro meses de las elecciones, hemos 
repasado los 45 proyectos más impor-
tantes que tenemos encima de la mesa. 
Muchos quedarán encauzados, algunos 
lograremos rematarlos y otros se dejarán 
esbozados como líneas de futuro para el 
siguiente equipo de gobierno.

¿Nos puede poner algun ejemplo de estos 
proyectos?
Las Cárcavas de San Antonio, un barrio 
que ha crecido en estos últimos años: 
cambiando el sentido de 26 tramos 
de calles, ejecutando algunas mejoras 
viarias como cortes de medianas y sema-
forizaciones y asfaltado, modificando el 
recorrido de la línea 87 de la EMT, dando 
nombre a algunas calles y otros espacios 
públicos... Esta labor de “ordenación” de 
un barrio, que además lo piden los veci-
nos, se está realizando.

¿Algún mensaje esperanzador para el 
vecino?
Ahora, en 2015, podemos compensar a 
los madrileños por el esfuerzo que han 
realizado, incrementando el gasto para la 
prestación de servicios, aumentando la 
inversión en un 21% y, por primera vez en 
10 años, rebajando los tributos munici-
pales: se ha eliminado la tasa de basuras 
y 3 de cada 4 vecinos verán reducido su 
IBI. Se percibe un cambio en la situación 
económica y creo que con rigor podemos 
mirar al futuro con esperanza y optimismo.

Entrevistamos a Ángel Donesteve, Concejal 
Presidente de la Junta Municipal de Hortaleza
 Tras casi 2 años de gestión, nos habla del antes y después del  distrito

    Ángel Donesteve, en un momento de la entrevista  con La Brújula del Norte

 El Concejal Presidente con el director de nuestro periódico
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  GANADORES DEL SORTEO DE  LOS LIBROS  “La aurora de los girasoles”
   1.- Paula Esquivel  (Las Tablas)                        4.- Jorge  Gómez  Martín (Alcobendas)

   2.- Mª José Granizo Vacas (Sanse)                5.-  Luz María del Pueblo  (Algete)              

   3.- Marisol Gómez  Jiménez (Sanse)                    

Hortaleza  / Sanchinarro

     INFANTILES:
   -   Domingo 8 de febrero, 12:00 h.:  Los músicos de Bremen.  
       Entrada 5,6 euros/ 5,00 reducida. Recomendado de 3 a 6  
      años. Duración: 60minutos
   -  Viernes 13 de febrero, 18:00h.:  El Gato con Botas El Mi -      
       aaauusical.  “La Maquineta”. Entrada 5,6 eu., 5,00 redu-         
       cida. Recomendada de 3 a 6 años. Duración: 90 min.   
   -  Domingo 22 de febrero, 12:00 h. :  Los Ratonautas. Com-  
      pañía Sin Fin. Entrada 5,6 euros/ 5,00 reducida. Recomen- 
      dado de 3 a 6 años. Duración: 75 min

        TEATRO:
   -  Sábado 28 de febrero, 20:00 h.:   El pájaro azul, compañía  
        La Caja. Entrada: 6,00 euros     

     EXPOSICIONES:
   -  Del 21 de enero al 22 de febrero  : “Encuentros de       
     sensibilidades”; Cipriano Díaz, Sonsoles González y Otilia  
  -  Del 1 al 27 de febrero: “Playmobil Style”.  Manuel  Pastor     
   nos regala con su pintura un pequeño viaje por el tiempo  

Programación Centro Cultural Sanchinarro                                  
        FEBRERO  2015

  
     
  Brujuleando

CROSS DE 
VALDEBEBAS

Será el próximo 15 de febrero 
en el Parque Central de Valde-
bebas en Madrid, la II edición 
en un circuito de unos 3,73 
Km al que habrá que dar dos 
vueltas. La carrera comenzará 
a las 10 de la mañana, y la 
inscripción será solo 10 eu-
ros, hasta el jueves previo al 
cross hasta  las 19:00 horas 
en Kike Sport, calle Liberación 
35 de Madrid. Puedes obte-
ner más información en la pá-
gina web www.crosseries.es.  

RUGBY

El Distrito de Fuencarral-El 
Pardo y el San Isidro rugby 
club firmaron, el pasado año, 
un acuerdo para promocio-
nar este antiguo deporte en 
el Distrito. La promoción está 
dando sus frutos y más de 100 
niños del distrito de entre 4 y 
14 años están jugando en la 
competición regional. También 
se contempla la posibilidad de 
ofrecerles de forma gratuita 
unas jornadas de iniciación al 
rugby para todos los alumnos.

CROSS DEL 
     CARNAVAL   DE               
 BARAJAS

El Distrito de Barajas, con la 
organización técnica de la 
Agrupación Deportiva Mara-
thon, organiza el X Cross 
del Carnaval del Distrito de 
Barajas, el domingo 22 de 
febrero a partir de las 11:00 
horas, en el Parque Juan 
Carlos I. La carrera está 
dividida en diferentes ca-
tegorías, que va desde los 
más pequeños hasta los más
veteranos. 

Reunión con los 15 colegios públicos
Los directores de los 15 colegios públi-
cos del distrito de Hortaleza se han reu-
nido con el Concejal Presidente del distri-
to, Ángel Donesteve, para analizar, entre 
otros temas, las actividades puestas a 
disposición por parte de la Junta Munici-
pal para este curso 2014-2015 y el man-

tenimiento de los colegios del distrito. La 
Junta Municipal, organiza en los cole-
gios públicos el Programa de Actividades 
Municipales de Conciliación de la Vida 
Familiar y Laboral, por el que cada cole-
gio dispone de 10 horas semanales para 
desarrollar actividades extraescolares.

Celebrada  en febrero la tradicional procesión de San Blas
El Concejal-Presidente del Distrito de 
Hortaleza, Ángel Donesteve, asistió a 
la tradicional procesión de San Blas, 
patrono del barrio de Canillas. Como 
todos los años en el mes de febrero, 
el día 3,  la figura de San Blas salió a 
recorrer las calles de Canillas, donde 
vecinos y devotos llevaron en sus hom-
bros y acompañaron al patrono de los 
enfermos de garganta y adquirieron 

pan bendecido y rosquillas. Tras la ce-
lebración de una eucaristía en la pa-
rroquia de Santa Paula y recorrer las 
calles con el patrono de su barrio, la 
procesión regresó a la ermita de San 
Blas. Después se celebró la tradicional 
subasta de puestos para sujetar las 
andas y los pasteles y se dio por con-
cluído el acto con el himno nacional y la 
entrada del santo en el templo.
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El pasado 26 de enero se celebró en 
el hotel Monte Real la primera edición 
del meet you fuencarral-el pardo con 
la presencia de la Alcaldesa de Madrid 
Ana Botella, y como ponente Miquel 
Roca Junyent, abogado y especialista 
en derecho mercantil.
Meet You fuencarral-el pardo es una 
actividad dirigida a empresarios, que 
organiza el Distrito de Fuencarral-El 
Pardo, con el objetivo de potenciar y 
fomentar la actividad económica y em-
presarial, teniendo en cuenta que el 
Distrito de Fuencarral-El Pardo es uno 

de los distritos que concentran mayor 
número de importantes empresas de la 
región, de las que destacan: Telefóni-
ca, BBVA, Ferrovial, OHL, ACS, Técni-
cas Reunidas, FCC, Banco Sabadell, 
Metrovacesa y un largo número de 
empresas multinacionales que generan 
miles de puestos de trabajo y actividad 
económica en nuestra ciudad, en toda 
España y en otros continentes.
En palabras de José Antonio González 
de la Rosa, “creemos que la generación 
de actividad económica y la inversión 
de las empresas en nuestro Distrito 

es un motor de creación de empleo y 
bienestar para todos nuestros vecinos”.
Tras la intervención de la Alcaldesa de 
Madrid, Ana Botella, que ha hablado 
sobre el incremento de la actividad 
económica y la creación de empresas 
en nuestra ciudad, Miquel Roca ha 
expuesto en su ponencia, ante los al-
tos directivos del distrito, el papel del 
derecho en el ámbito de la empresa y 
la necesidad de seguridad jurídica para 
la creación de la actividad económica y 
generación de bienestar para todos los 
ciudadanos.

Primera edición del Meet You Fuencarral - El Pardo 
Con la presencia de la Alcaldesa Ana Botella y como ponente Miquel Roca

 
Es una actividad que organiza el distrito dirigida a empresarios, para potenciar la actividad económica y empresarial

 José Antonio
  
González de la Rosa, Ana Botella

        y Miquel  Roca en el hotel Monte Real 

El presidente de la Comunidad de Ma-
drid, Ignacio González, acompañado 
del Concejal del Distrito Fuencarral-
El Pardo, José Antonio González de 
la Rosa, visitaron las instalaciones de 
la nueva sede del Instituto de Investi-
gación Sanitaria del Hospital Universi-
tario La Paz (IdiPaz). Con una superfi-
cie de más de 3.000 metros cuadrados 
distribuidos en nueve plantas, cuenta 
con unas dependencia más acordes 

con las necesidades actuales de los  
grupos de investigación que confor-
man IdiPAZ. Lleva a cabo una impor-
tante actividad investigadora con más 
de un millar de investigadores, que se 
engloban en alguno de los 48 grupos 
que centran su actividad en seis áreas: 
Neurociencias, Cardiovascular, En-
fermedades infecciosas, Patologías, 
Cáncer y genética molecular y Cirugía, 
trasplantes y tecnologías para la salud.

Visita a la nueva 
sede del Instituto 
de Investigación 
Sanitaria de La 
Paz (IdiPaz)

Del Presidente de la Comunidad  Ignacio González y 

el Concejal del distrito J. Antonio González de la Rosa

El presidente Ignacio González, acom-
pañado de la consejera de Educación, Ju-
ventud y Deporte, Lucía Figar y del Con-
cejal del Distrito Fuencarral-El Pardo, José 
Antonio González de la Rosa, colocaron la 
primera piedra del nuevo colegio público 
del PAU de Las Tablas, Blas de Lezo, que 
también será bilingüe. Ignacio González 

anunció en agosto de 2013 que a partir 
de entonces todos los colegios públicos 
que se construyesen en la Comunidad 
de Madrid serían bilingües. Incrementará 
con un total de 300 la oferta de plazas de 
Infantil y Primaria en el PAU de Las Ta-
blas, uno de los nuevos barrios de la ca-
pital con mayor crecimiento de población.

Colocación de la 1ª piedra del nuevo 
colegio Blas de Lezo en Las Tablas

José Antonio  González de la Rosa,  Ignacio González  y Lucía Figar, en un momento del evento 
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Ya se ha creado la nueva campaña de 
promoción turística internacional de la 
región, protagonizada por equipos de 
fútbol y baloncesto del club merengue. 
Carlo Ancelotti y Cristiano Ronaldo par-
ticipan junto a Isco, James, Keylor Na-
vas, Toni Kroos, Benzemá, Felipe Reyes, 
Nocioni, Sergio Llull y Sergio Rodríguez 

en el vídeo promocional en el que se ve a 
los jugadores disfrutando de algunos de 
los principales atractivos turísticos de la 
región: su cultura, su patrimonio histórico, 
su gastronomía y sus compras. Se trata 
de un spot de un minuto de duración que 
se difundirá en aerolíneas, cines y pági-
nas web de diversos países, principal-

mente de Europa, Estados Unidos y Lati-
noamérica. Las instalaciones del Estadio 
Santiago Bernabéu son actualmente uno 
de los recintos museísticos más visitados 
de la Comunidad con 920.000 visitas en 
2014. Y un encuentro del primer equipo de 
futbol puede ser seguido por más de 200 
millones de personas en todo el mundo.

El Real Madrid embajador turístico de la Comunidad de Madrid
 El anuncio de un minuto podrá verse en líneas aéreas, cines y páginas web de diversos países 

  González, Florentino Pérez y jugadores de la primera plantilla de fútbol y baloncesto presentaron la campaña audiovisual 

Metro de Madrid 
preside en 2015 
el organismo de
los metros  más
importantes
El consejero de Transportes, Infraestruc-
turas y Vivienda, Pablo Cavero, ha recibi-
do hoy a los representantes del “Railway 
and Transport Strategy Centre (RTSC)”, 
Centro de Estrategia Ferroviaria y Trans-
porte del Imperial College de Londres, 
Richard Anderson, director general y 
Alexander Barron, director asociado. Esta 
visita supone el comienzo del periodo en 

el que el consejero delegado de Metro de 
Madrid, Ignacio González Velayos, asume 
la presidencia durante el año 2015 del 
grupo CoMET, organismo internacional 
de Benchmarking formado por los me-
tros más importantes del mundo (Londres, 
París, Nueva York, Hong Kong, Pekin, 
Bruselas, Singapur, Sídney, Sao Paulo o 
Santiago de Chile entre otros).

El 52 % de los 
comercios no 
informan sobre 
el derecho a 
garantía

Los servicios de inspección de Con-
sumo de la Comunidad de Madrid 
comprobaron que el 52% de los co-
mercios no proporciona al consumidor 
información por escrito sobre el dere-
cho a la garantía de productos, según 
los resultados de la Campaña de Con-
trol de Garantías 2014 realizada por la 
Dirección General de Consumo y los 

ayuntamientos que se han adherido 
para comprobar el grado de cumpli-
miento de la normativa sobre garantías 
legales y comerciales adicionales en 
este tipo de ventas. Los comercios 
que sí proporcionan esta información 
por escrito utilizan carteles o folletos 
(29%), documentos contractuales 
(29%), tickets o facturas (20%).   

González reúne en Sol a los chefs madrileños con “Estrellas Michelín” 

Los Reyes Magos se adelantaron al 30 
de diciembre pasado para la entrega de 
los juguetes que tenían reservados para 
los niños de los Centros de Acogida de 
San Roque y Valdelatas. La alcaldesa 
de Madrid, Ana Botella, acompañada 
del Concejal del Distrito Fuencarral-El 
Pardo, José Antonio González de la 
Rosa, acompañaron a los 50 miembros 
del SAMUR-Protección Civil, tanto, pro-
fesionales como voluntarios, que se 

trasladaron a los dos centros con un 
cargamento de paquetes. Este es el 
décimo año en el que medio centenar 
de niños de distintas edades han reci-
bido juguetes -más de 150-, donados 
por Alcampo. Y cumpliendo con su pa-
pel de pajes de los Magos de Oriente 
entregaron también  juegos colectivos 
para los salones socia-les de los cen-
tros. Ambos centros están en el distrito 
de Fuencarral-El Pardo,

David Muñoz, Paco Roncero, Mario Sandoval, Roberto Ruiz, David García , entre  otros 
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El presidente de la Comunidad de Madrid, 
Ignacio González, se refirió al turismo 
como uno de los pilares de la recuperación 
económica, tanto en el conjunto del país 
como en Madrid, donde se ha convertido 

en motor de riqueza y generador de em-
pleo, representando el 6,3% del PIB re-
gional y dando empleo a más de 300.000 
personas. El acto fue inaugurado por  el 
presidente del Gobierno, Mariano Rajoy.

Los perros de los
discapacitados
podrán acceder
a todos los 
espacios públicos 

La Comunidad de Madrid,  da un paso 
más con las personas de este colec-
tivo con el proyecto de Ley de Acceso 
al Entorno de Personas con Discapaci-
dad que precisan el acompañamiento 
de perros de asistencia.  Con la nueva 
normativa, los perros de asistencia de 
personas con cualquier discapacidad 

podrán entrar en todos los espacios 
públicos: centros sanitarios, colegios, 
taxis, estaciones, metro, autobuses, 
trenes, centros deportivos y religiosos 
y al lugar de trabajo. Hasta ahora solo 
estaba permitida la entrada   a estos 
lugares a los perros guías de perso-
nas ciegas o con deficiencia visual.

  
Solo estaba permitido a perros guías de personas ciegas 

David Muñoz, Paco Roncero, Mario Sandoval, Roberto Ruiz, David García , entre  otros 

¿Por qué estudiar en el IES San Fernando?
En el distrito de Fuencarral- El Pardo,  en 
el km 13,500 de la carrtera de Colme-
nar Viejo, nos encontramos con el IES 
San Fernando que forma parte de un  
campus educativo al lado de los IES de 
Ciudad Escolar y Hotel Escuela y junto a 
la Universidad Autónoma, que atiende a 
población de la zona norte de Madrid, los 

distritos de Fuencarral, Tetuán, Hortaleza 
y ciudades como Alcobendas y San Se-
bastián de los Reyes. En el año 2011, el 
IES San Fernando fue elegido por la Con-
sejería de Educación como uno de los 
institutos públicos de Madrid con Espe-
cialización Deportiva. Ofertan una forma-
ción académica de ESO, Bachillerato y 

Ciclos Formativos en un entorno inigua-
lable y con la garantías de un centro pú-
blico de calidad. Como parte del plan de 
mejora de la enseñanza de lenguas ex-
tranjeras, el IES San Fernando mantiene 
y amplía los intercambios lingüísticos. Por 
estos motivos merece la pena hacerles 
una visita si quieres mejor información.

Inauguración del Spain Global     
Tourist  Forum junto a  Rajoy
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